

## Asociación ABIZ y CN INTERNATIONAL homenajean a Zofri en su 50º aniversario

En el marco de la conmemoración de los 50 años de la Zona Franca de Iquique (Zofri S.A.), el Señor Zia Ul Haq, presidente de la Asociación de Empresarios ABIZ y representante de la empresa CN INTERNATIONAL, entregó un galvano de recuerdo al presidente del Directorio de Zofri, en un emotivo gesto de reconocimiento por las cinco décadas de historia y aporte al desarrollo económico de la región de Tarapacá.

Durante la ceremonia, Zia Ul Haq manifestó su confianza en que este aniversario marcará el inicio de una nueva etapa de colaboración y trabajo conjunto entre las empresas usuarias y la administración de Zofri. "Tenemos fe en que, a futuro, podremos trabajar juntos para mejorar las condiciones de las licitaciones y fortalecer las oportunidades para los usuarios. Esta es una gran ocasión para renovar nuestro compromiso con el crecimiento y el bienestar de toda la comunidad", expresó el líder gremial.

La Zona Franca de Iquique cumple 50 años siendo un motor

### Presidente de ABIZ entregó galvano conmemorativo al Presidente de Zofri y destacó la importancia de fortalecer alianzas para el desarrollo futuro de la zona franca.

clave para la economía regional y nacional, impulsando la productividad, la generación de empleo y la competitividad del norte de Chile. Este aniversario se celebra con orgullo junto a todos quienes han sido parte fundamental del sistema franco: trabajadores, usuarios, colaboradores, vecinos, aliados estratégicos y autoridades que han contribuido al desarrollo sostenido de esta plataforma comercial.

En la ceremonia, realizada en el recinto amurallado de Zofri, se contó con la presencia de los alcaldes de las comunas de la región, autoridades de gobierno, representantes de las Fuerzas Armadas y diversas personalidades que han acompañado el crecimiento de la zona franca a lo largo de su historia.

Uno de los momentos más

destacados de la jornada fue la inspiradora charla "Zona Franca 5.0: Innovación y futuro en el comercio global", presentada por Marcelo Muñoz, reconocido expositor de TEDx y autor de cinco best sellers en Amazon. Su intervención motivó a los presentes a proyectar a Zofri hacia el futuro, incorporando tecnologías y estrategias que potencien aún más su liderazgo en el comercio internacional.

El presidente del Directorio de Zofri agradeció el gesto del Señor Zia Ul Haq y de la Asociación ABIZ, destacando la importancia de la colaboración público-privada para enfrentar los nuevos desafíos del comercio global y seguir posicionando a Iquique como un hub estratégico de negocios. "Celebrar 50 años es también una invitación a mirar



hacia adelante con visión y optimismo. Nuestra meta es seguir siendo un referente, con un modelo sostenible y moderno que genere nuevas oportunidades para todos", señaló.

La ceremonia también permitió reafirmar la misión de Zofri como generadora de valor para la región, fortaleciendo el desarrollo económico local, promoviendo el comercio exterior y consolidando a Tarapacá como un punto neurálgico para la integración comercial en Sudamérica y el Asia-Pacífico. Este aniversario marca el inicio de una nueva etapa donde se buscará profundizar el trabajo colaborativo, mejorar procesos y proyectar la zona franca hacia los próximos 50 años, apostando por la innovación y la sostenibilidad.

¡Vamos por un futuro lleno de nuevas oportunidades, construyendo juntos la Zona Franca del mañana!